

Betreff:

Straßenschäden am Moltkering

Antragstext:

Vor einigen Monaten sind auf einem Teilstück des Moltkerings, einer der innerstädtischen Hauptverkehrsachsen, durch Setzungen starke Bodenwellen entstanden. Bis auf die Anordnung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h ist seither nichts weiter geschehen.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- >> für wann die Beseitigung der Straßenschäden vorgesehen bzw. warum dies bisher noch nicht erfolgt ist.
- >> ob eine weitere Verschlimmerung des Straßenzustandes - und damit einhergehenden Gefahren - ausgeschlossen werden kann.
- >> ob die Setzungen im Bereich der Straße Auswirkungen auf benachbarte Hausgrundstücke (G.-Bäumer-Straße) haben können.

Wiesbaden, 24.07.2012